

Lanzan para 2024 la alianza Unid@s

Buscan crear una propuesta ciudadana de gobierno y exigir a oposición una **candidatura presidencial única**



GERMAN ESPINOSA/EL UNIVERSAL

Gustavo de Hoyos, Emilio Álvarez Icaza y Claudio X. González son algunos de los que presentaron la alianza Unid@s.

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

Organizaciones de la sociedad civil presentaron la alianza Unid@s para crear una propuesta ciudadana de gobierno y exigir una candidatura única de oposición en 2024.

Las organizaciones que integran Unid@s son UNE México, Sí por México, Frente Cívico Nacional, Sociedad Civil por México, Unidos por México y Poder Ciudadano.

En representación del Frente Cívico Nacional, el senador Emilio Álvarez Icaza subrayó la importancia de fortalecer un bloque opositor para ganar las elecciones de 2024.

“Con diferentes candidaturas de oposición, la probabilidad de triunfo disminuye. Hay que decirlo con claridad, con una candidatura ganamos y con dos, lo más probable es que perdamos”, señaló en conferencia de prensa.

EMILIO ÁLVAREZ ICAZA

Senador independiente

“Con diferentes candidaturas de oposición, la probabilidad de triunfo disminuye. Hay que decirlo, con una candidatura ganamos”

También planteó acordar un método de selección que tome en cuenta la opinión de la ciudadanía.

El legislador propuso acordar candidaturas en unidad para los cargos de elección popular en 2023 y 2024, así como garantizar la mayoría en el Congreso de la Unión.

Por ello, hizo un llamado a iniciar conversaciones con los

partidos para que acuerden un gobierno de coalición de obtener el triunfo en 2024.

La vocera de Sociedad Civil México, Ana Lucía Medina, detalló que se va a organizar una consulta con duración de cuatro meses para consolidar una “propuesta de país”.

“Nos une algo más grande que sólo rechazar al gobierno actual que está destruyendo nuestro presente y futuro. Estar aquí es muestra de que nos une, sobre todo, la esperanza y el deseo de construir a partir de nuestras coincidencias que son mayores que nuestras discrepancias”, expresó.

Además, apuntó que Unid@s tendrá como objetivo la participación y organización ciudadana; la promoción y las defensas del voto y del Instituto Nacional Electoral.

En su participación, el ex-presidente de Coparmex, Gustavo de Hoyos llamó a los partidos a que actúen en favor de la ciudadanía.

En representación de Sí por México, señaló que la alianza Va por México obtuvo más votos en 2021 que el partido en el gobierno, y que incluso pudieron ganar la jefatura de la Ciudad de México si hubiera habido elecciones.

Carla Ureña, vocera de UNE insistió en que no pueden esperar a que los partidos y políticos se pongan de acuerdo, por lo que deben tomar la iniciativa desde la sociedad.

El exgobernador de Guanajuato, Carlos Medina Plascencia dijo que los cuatro años del gobierno han estado llenos de “decepciones, claudicaciones e historias trágicas”, así como problemas económicos, de inseguridad, entre otros. ●



NO PODEMOS esperar a que los políticos y los partidos se pongan de acuerdo para convertirse en los forjadores de un mejor México. Es tiempo de tomar la iniciativa para proponer una nueva visión de país”
Carla Erika Ureña
Integrante de Une México

INTEGRANTES de Unid@s, ayer, posan para la foto.

Impulsarán candidatura única en 2024

Nace Unid@s, alianza para enfrentar a la 4T

• Por Manuel Velázquez
manuel.velazquez@razon.com.mx

Con el propósito de crear una candidatura única de oposición a la Cuarta Transformación y sus aliados en los comicios presidenciales del 2024, ayer seis organizaciones civiles lanzaron una convocatoria e hicieron un llamado a la ciudadanía para sumarse a ellos y conformar una plataforma electoral denominada Unid@s.

En un evento realizado en el Poliforum Cultural Siqueiros, donde estuvieron senadores, exgobernadores, exlegisladores y empresarios, todos en su calidad de integrantes de las organizaciones Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Si por México, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México, realizaron esta invitación para trazar una ruta con la cual buscan llevar al país hacia un nuevo destino en las próximas elecciones presidenciales.

Emilio Álvarez Icaza, senador del Grupo Plural; Carlos Medina Plascencia, exgobernador de Guanajuato; Fernando Canales Clariond, exgobernador de Nuevo León; Gustavo de Hoyos, expresidente de la Coparmex; el empresario Claudio X. González; Cecilia Soto, ex candidata presidencial; Rosario Guerra, exsenadora; y Demetrio Sodi de la Tijera exdelegado de Miguel Hidalgo, junto con los integrantes de las organizaciones, advirtieron que su movimiento también

EL GRUPO integra a 6 organizaciones civiles, empresarios, legisladores y exgobernadores de distintos partidos; promoverán una propuesta ciudadana en el programa de gobierno

será en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), el cual se ve amenazado con una reforma constitucional.

Álvarez Icaza, del Frente Cívico Nacional, planteó cinco puntos: “Una mayor organización y participación ciudadana; la promoción y la defensa del voto; la defensa férrea del INE, organismo autónomo que organiza las elecciones en México; el diseño de una propuesta ciudadana en el programa de gobierno, y un nuevo acuerdo ciudadano-político”.

Añadió que se debe instar a construir una candidatura única de oposición, acordar un método de selección, tener abandonados de unidad a los diferentes puestos de elección popular, así como iniciar conversaciones con los partidos para que acuerden hacer gobiernos de coalición después del 2024.

Medina Plascencia, de Unidos México, aseveró que esta plataforma que se habrá de crear, surge como contrapeso al actual Gobierno, encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido Morena, aunque se define como apartidista y en favor de las exigencias ciudadanas.

Esos gobiernos que no pudieron abatir la pobreza, disminuir la corrupción y establecer la paz en todo el país, refirió.

“No podemos esperar a que los políticos y los partidos se pongan de acuerdo para convertirse en los forjadores de un mejor México, del México que queremos y que es posible. Es tiempo de tomar la iniciativa para proponer una nueva visión de país”, afirmó Carla Erika Ureña, de Une México.

El empresario Gustavo de Hoyos, de la organización Si por México, consideró que en el país urge hacer una búsqueda de contrapesos: “los ciudadanos vimos cómo los partidos de oposición pudieron pasar de rivales históricos a la unión, porque lo que está en juego es más importante que las ideologías de cada uno”.

Recordó que la alianza opositora pasó de tener 164 curules en el 2018 a 223 en el 2021, así como la victoria en nueve de las 16 alcaldías en la Ciudad de México.

Todas las propuestas que deseen sumarse a este proyecto serán recibidas y en cuatro mesas presentarán una propuesta, se mencionó.

EL DATO

EL LÍDER nacional de Morena, Mario Delgado, criticó que Claudio X. González “y sus empleados” no tienen un proyecto político serio y sólo inventa nombres “para sus futuros fracasos”.